
卓話︓小林康徳地区ポリオプラス委員長( 東京向島RC）

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓中條基成
副会長︓鈴木龍雄
幹事︓榎本弘容
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓川嶋会員 幹事報告︓榎本幹事

合唱︓戸澤会員 出席報告︓髙野会員
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④プログラム

点鐘︓中條会員

■会員数︓28名

■免除者︓1名
■欠席︓2名

■出席者︓24名
■出席率︓92.59％

■3週間前出席率
 （修正後)︓96.30%
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点鐘︓中條会長
合唱︓ソングリーダー︓戸澤会員
　国歌斉唱・奉仕の理想
お客様紹介︓小町会員
会長挨拶・会務報告︓中條会長
幹事報告︓榎本幹事
出席報告︓髙野会員
ニコニコボックス︓美山会員
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓中條会長

Vol.57

今年度会長テーマ よき事をしよう︕地域で、世界で、人生で︕︕

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区
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東京東村山ロータリークラブ

■土崎インターアクト委員長

④会長挨拶・会務報告

小町会員

中條会長

③お客様紹介

⑤幹事報告 榎本幹事

■結婚祝い月︓町田会員・榎本会員

■誕生祝い月︓樺澤会員・野村会員・平野会員

■パートナー誕生祝い月︓野崎会員・平野会員

本日は世界教師デーです。

・2024年夏来日の青少年交換学生の受入のお願い
　2024年夏(8月予定)
　担当委員会・カウンセラーの選出
　来日学生の国名・来日時期等詳細は2024年5月頃。
・2024-25年度地区委員推薦のお願い
　対象者・将来のクラブリーダー候補者
　　　　・入会3年以上
　　　　・地区委員経験5年以下
　以上3つの条件をすべて満たす方
　推薦期限 11/10
・2024-25年度ガバナー公式訪問時間帯選択のお願い
　2024年11月7日(木)
　　選択肢1︓昼の時間帯(10:40～13:30)食事後に卓話
　　選択肢2︓夜の時間帯(16;40～20:00)食事前に卓話
　　2024年7月1日までに事業計画書を提出
　　　〃　10月24日までにスケジール確認書・会員名
　　簿を提出
・地区インターアクト委員会開催
　11/1(水)15:00～＠AP東京丸の内
　(第58回IA年次大会代替行事の案内含)
・東京荒川RC 第2回あらかわ遊園世界ポリオデー開催
　10/15(日)10:00～15:00＠あらかわ遊園前
　ポリオTシャツ着用(持っている方)
・第3回坂本龍馬杯武州剣道大会開催の礼状の受理

[理事会報告]
　9月収支報告/会議費協議/交換留学生に関して/
　産業まつり/ガバナー公式訪問/ポリオデー/細則の削
　除/職場見学/各種行事のメークアップに関して/
　カウンセラー

　　　　　　　　　◆小林康徳様（地区ポリオプラス
　　　　　　　　　　委員長）︓本日は卓話でお世話
　　　　　　　　　　になります。よろしくお願いい
　　　　　　　　　　たします。
　　　　　　　　　◆中條会長・榎本幹事︓東京向島
　　　　　　　　　　RC地区ポリオプラス委員長小林
　　　　　　　　　　様、本日はご来会誠にありがと
　うございます。パキスタンNIDのお話楽しみにして
　おります。よろしくお願いいたします。
◆野村会員︓小林委員長、本日は貴重な卓話、よろし
　くお願いします。
◆北久保会員︓地区ポリオプラス委員長小林康徳様、
　本日の卓話楽しみにしておりました。小林様には会
　長のノミニー研修からいろいろお世話になり御礼申
　し上げます。

■卓話者︓小林康徳地区ポリオプラス委員長(東京向島RC）

■小林康徳地区ポリオプラス委員長(東京向島RC）

■卓話者紹介︓平野裕明地区ポリオプラス委員長

⑩謝辞・閉会点鐘︓中條会長

～パキスタンNIDに参加して～

■平野クラブ管理委員長

■小町職業奉仕委員長

⑦ニコニコBOX 美山会員

合計︓34,000円　累計︓443,000円

職場見学説明

週報修正

10/22 15:00～＠久米川駅南口
IACとの合同募金活動。20日IAC
にてポリオ卓話

[回覧]
　ガバナー月信10月号(P8に当クラブの掲載あり)/
　ポリオデー/地区IAC

　

⑧委員長報告

入会当時はロータリーを辞めよう辞めようと思ってい
ました。ロータリーでしやれないことをやってから辞
めようと思い。インNIDに参加しました。しかし、これ
を体験し、ロータリーを辞めようという思いはおきな
くなりました。なぜ、ポリオが根絶されないのかとい
うと、子どもの数が把握しきれてないのがその一因で
す。一夫多妻制なので子どもの数も爆発的に増えてい
ます。更に地図がない台帳がないなども制度的に整っ
ていません。砂埃、気温40°、トイレもない(ハエがい
る)過酷な状態です。更に井戸がないので衛生環境は劣
悪です。ポリオのワクチンが先か︖井戸が先か︖下水
が先か︖カオスな状態です。更に、アフガニスタン難
民が常に流入しています。水と食料はこないのに、ワ
クチンだけは定期的に入ってくるので、毒物でないの
かと拒絶する住民もいます。

⑧卓話
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